

Einladung

zum Gedenktag für die Opfer der NS-„Euthanasie“

Oldenburg, 13. August 2014

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder und Freunde des Gedenkkreises Wehnen!

Am 17. April 2004 wurde die Gedenkstätte *Alte Pathologie* eröffnet. Dieses Ereignis nehmen wir zum Anlass, uns mit der Bedeutung von Erinnern und Gedenken in der heutigen Zeit zu beschäftigen.

„Die Gedenkstätte als Brücke zwischen Vergangenheit und Gegenwart“
- 10 Jahre Gedenkstätte *Alte Pathologie* -

Unter diesem Motto laden wir Sie herzlich zum diesjährigen Gedenktag am Samstag, den **20. September 2014** um 14:00 Uhr in den Festsaal der Karl-Jaspers-Klinik ein.

Über Ihr Kommen würden wir uns sehr freuen!

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an den Gedenkkreis Wehnen e.V. Sie erreichen uns telefonisch unter 0441 - 999 2770 oder per Mail unter info@gedenkkreis.de.

Mit herzlichen Grüßen,



Elke Harms-Kranich,
Gedenkkreis Wehnen e.V.